Avanza el Estado de México en materia de competitividad (El Financiero 03/05/12)

Avanza el Estado de México en materia de competitividad (El Financiero 03/05/12) (Antonia García / Finsat) Jueves, 3 de mayo de 2012 TOLUCA, México, 2 de mayo.- El gobernador Eruviel Ávila Villegas destacó el avance del Estado de México en materia de competitividad, pues de acuerdo con el informe Doing Business 2012: Haciendo negocios en un mundo más transparente, del Banco Mundial (BM), entre 2010 y 2011 fue la entidad mejor calificada, al ascender diez lugares, del 28 al 18, entre las 32 entidades del país. El mayor impulso de este avance se dio en materia regulatoria, donde el estado ha innovado a nivel nacional, al contar con leyes que benefician la inversión, como las de Mejora Regulatoria, de Medios Electrónicos y de Fomento al Desarrollo Económico, y con el Sistema de Apertura Rápida de Empresas en algunos municipios. Indicó que el estudio evaluó cuatro indicadores de desempeño de la regulación de este rubro: apertura de empresas, permisos de construcción, registro de propiedad y cumplimiento de contratos. Los poco más de 15 millones de mexiquenses generan 92 mil millones de dólares de Producto Interno Bruto (PIB) anual. En la entidad existen 585 mil unidades económicas, 90 parques y zonas industriales. En los últimos seis años registró 12 mil 300 millones de dólares de inversión extranjera.